

1974 au 0007-2

J. A.

débuté

Il a été parmi les personnes libérées du camp d'Ansar, et en rentrant à Bey il a été enlevé avec un autre libéré par les forces libanaises sur le barrage de Damour.

Il a été amené avec son compagnon à la caserne de "Michref" pour un jour, puis il a saisi qui il a été transféré à une région montagneuse à cause du climat très froid.

Il a imaginé que la place où il se trouvait est un couvent. Il y continuait ses exercices de prière et de méditation dans un couvent. Il a été transféré dans une autre où il a rejoint son compagnon.

Il a été torturé durant les 20 premiers jours ~~pour faire de l'int. tout en sabissant~~

à la fin de l'interrogatoire.

La gravité viene c'est qu'il est palestinien et interrogé il nous a donné une liste de 10 noms de détenus qu'il avait rencontré.

Il nous a donné 100 numéros de la détention et celui de la cellule pour des raisons de sécurité déjà signalé.